## えんじゅ

令和4年5月16日発行 松原小学校 **NO3** 

#### \* \* **当面の主な行事予定 \* \*** 【 令和4年度 5月 】

- 18(水)委員会
- 19(木)学校運営協議会
- 22(日)わかやま

森林と樹木の日 記念行事

- 26(木)眼科検診
- 28(土)運動会
- 30(月)振替休日

#### \* \* **当面の主な行事予定 \* \*** 【 令和4年度 6月 】

- 1 (水) セーフティネット 新体力テスト
- 3(金)内科検診(3・4・6年)
- 8(水)避難訓練(地震)委員会
- 9 (木)歯科検診
- 13(月)耳鼻科検診
- 15(水)クラブ
- 16(木)プール清掃
- 23(木)歯科検診
- 27(金)プール開き

# タブレット持ち帰り~5月13日~

今年度も13日(金)より始めます。 金曜日ごとに持ち帰ることになりま す。2年生以上は昨年度からの継続 取組です。

学習内容は学年によって多少の違いがありますが、学習ドリル「ミライシード」が中心となります。

ミライシードの利点の 1 つは個人でどんどん学習を進めていけるところです。既に学習した内容の復習、これから学習する内容の予習についての学習問題がたくさん用意されています。

1年間、ドリルを繰り返すことで学力の定着を図りたいものです。

#### 慣れとだれ ~意識のベクトルを~

ゴールデンウイークも終了し、いよいよ本格的に学習する態勢が整ってきました。子供達は、新しい学年、新しい学習内容、新しい役割にもそろそろ慣れてきた頃であろうかと思います。学校での、学級での生活上の役割が明確になり軌道に乗り、気持ちにゆとりが生まれてきていることでしょう。そのことによって普段の授業や学校行事に主体的に取り組むことができる状態になってきていることとと思います。

しかしながら、「慣れ」はややもすると「だれ」につながることもしばしばです。4月の新鮮な気持ちが薄れ、緊張感が薄れ、やる気がどこかへ忘れ去られてしまったり、怠け心が台頭してきたりといった現象が起こりがちです。長い休みをとったことで生活リズムが乱れてしまっっていることもあるでしょう。

「慣れをプラスに高めていくか、慣れがだれになりマイナスに沈んでいくか」は、大きな分かれ目です。どちらの方向に力が働かせるかは本人の意識によるのは勿論ですが、家庭の意識や学級の雰囲気など周りの様子による影響も少なからずあるでしょう。

学校としては、子供達一人一人の様子を見取りながら、個人の意識 のベクトルを学級全体の意識のベクトルをプラスの方向に導き高めて いきたいものです。

#### 遠足 ~4月28日~

好天に恵まれて、屋外での活動に勤しむことができました。煙樹ヶ浜多目的広場までの片道約 40 分の道のりでした。遠足としては物足りない距離であったかも知れませんが、その分、煙樹ヶ浜や多目的広場でしっかり屋外活動ができていたように思います。



現地では、まず全校レクレーションを行いました。6 年生が身近な事象を問題にして提示していました。次に先日体育館でリハーサルをした縦割り班に分かれてのレクレーションを行いました。リハーサルの成果もあって各班共にスムーズにゲームに参加することができていました。ハンカチ落とし、だるまさんがころんだ、など昔から語り継がれてきているゲームに熱中していました。

### 交通安全教室 ~5月10日~

2 時間目に 1・3・5 年生, 3 時間目に 2・4・6 年生が臨みました。今回は警察署から 3 名, 美浜 町から 4 名が指導にあたってくれました。

自転車については、まず乗る前の点検項目の確認がありました。タイヤやブレーキ、ベルなど分



かっているつもりでも実際にはなかなか出来ていない点検箇所についての指摘がありました。また自分の体に合っていない自転車に乗ることの危険性についても触れて頂きました。子供達はおおむね集中して話を聞き、自転車の乗り方実習に取り組んでいたように思います。

毎年指導して頂いていますが、普段の生活ではつい忘れてしまいが ちになっているのが現状かと思います。大切なことは繰り返し学習し 定着させていかなければと思います。

## コング植え ~5月13日より~

3 年生とたんぽぽ学級で取り組み始めます。コングとは、うまく育てばかなり高くなるひまわりの品種だそうです。夏には3メートルをこえるものが出てくることを期待したいと思います。